

はあとの森瓦版



2024.10月発行

6月



紫陽花の鮮やかさが雨に映える6月。傘玉入れ、トントン相撲大会などのゲーム大会で大盛り上がり！どちらもなかなかのコツが必要で、皆さん苦戦されつつ楽しんでおられました！時の記念日には、シーリングワックスにも挑戦し、半年後の自分に向けて手紙を書いて頂きました♪

7月



夏の日差しが本格化し始めた7月。ボランティアさんによる民話語り会、韓国の学生さんとの交流会が開催され、様々な形で郷土に触れて頂きました♪その他にも職員の熱演による紙芝居劇場や、中国利き茶大会を楽しんで頂き、イベント盛りだくさんの夏の幕開けとなりました。

8月



燃えるような8月の暑さから逃れて、リハビリ室では金魚ちょうちんが優雅に泳いでいました。少しでも涼しくなって頂こうと、かき氷を召し上がって頂き、かき氷ってこんなに美味しかったかなと皆さん口を揃えて懐かしい味に舌鼓👏季節の飾り物や旗上げゲームなども行い、暑さに負けることなく運動にレクに、みなさんととても活動的に過ごされていました♪

9月



9月といえば敬老会！今年は、敬老週間と称して、日替わりで様々なイベントを行いました♪伝統文化に触れながら、笑い溢れた「狂言公演会」や、大迫力の大きな和太鼓に圧倒されたボランティアさんによる「和太鼓コンサート」。楽しんで頂けたでしょうか？日々笑顔を忘れず、お元気でお過ごしてください😊来年もお楽しみに！